

KLIK PUBLIK

PT Vale Bagikan Bingkisan ke 500 Anak Yatim dan 100 Panti Asuhan Sebagai Bentuk Dukungan Program Amaliah Ramadan

Patar Jup Jun - MOROWALI.KLIKPUBLIK.COM

Mar 19, 2024 - 13:02



PT Vale Safari Ramadan 1445 H/2024 M

MAKASSAR, Indonesiasatu.co.id- PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) turut mendukung kegiatan Amaliah Ramadan bertema "Sulsel Peduli" yang digelar Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) Sulawesi Selatan bersama Pemerintah

Provinsi Sulsel. Acara yang dirangkaikan dengan Pasar Ramadan berlangsung di Taman Pakui Sayang, Makassar pada 16 Maret hingga 6 April 2024.

Di hari pertama, PT Vale turut memberikan bingkisan Ramadan untuk 500 anak yatim, serta santunan untuk 100 panti asuhan.



Direktur External Relations PT Vale Indonesia Endra Kusuma menyampaikan terima kasih kepada Apindo dan Pemerintah Provinsi Sulsel karena telah diundang berpartisipasi dalam acara Amaliah Ramadhan 1445 H.

Endra menjelaskan, kontribusi PT Vale sejalan dengan visi perusahaan untuk mengubah sumber daya alam menjadi pembangunan berkelanjutan dan memberikan kesejahteraan bagi masyarakat sekitar area operasi.

"Alhamdulillah kita bisa ikut berkontribusi dalam kegiatan Amaliah Ramadan dengan bersedekah dan berbagi dengan masyarakat," jelas Endra Kusuma saat ditemui di sela-sela kegiatan.

Menurut Endra Kusuma, aksi sosial serupa tidak hanya dilakukan di Makassar, tapi juga di beberapa daerah yang menjadi area operasi tambang PT Vale Indonesia.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kita terkait _active listening and engagement with society_, khususnya bagi masyarakat kurang mampu, mudah-mudahan ini menjadi berkah bagi PT Vale Indonesia," harap Endra.

Di sisi lain, Ketua Apindo Sulsel Suhardi menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan ini, khususnya PT Vale.

Suhardi mengakui, Apindo mengadakan kegiatan serupa sebanyak tiga kali. Menariknya, tahun ini, organisasi bersama pihak-pihak yang bersponsor

memberikan bingkisan Ramadan untuk anak-anak dari sejumlah panti asuhan di Makassar. Totalnya, menurut dia, ada 2.500 anak yatim yang ditargetkan mendapat bingkisan hingga kegiatan berakhir.

"Kita bersyukur karena mendapat antusias masyarakat. Apalagi tahun ini, diisi dengan kegiatan berbagi untuk anak yatim," ungkap Suhardi.

Suhardi menyampaikan, kegiatan ini sejalan dengan program Pemerintah Provinsi Sulsel di bawah kendali Pj Gubernur Sulsel, Bahtiar Baharuddin, yakni Sulsel Berbagi.

Sementara, Pj Sekda Sulsel Andi Muhammad Arsjad yang hadir mewakili Pj Gubernur Sulsel menyatakan salut dengan kegiatan Apindo berkolaborasi PT Vale karena berjalan lancar.

"Ini momen yang baik, bukan hanya berbagi, tapi membuka kesempatan ke pelaku UMKM menjajakan produk-produk UMKM mereka," ucap Arsjad.



PT Vale Buka Stan Selama Pasar Ramadan di Taman Pakui

Selain Amaliah Ramadan 1445 H, Apindo juga menggelar bazar bertajuk Pasar Ramadan yang menghadirkan produk-produk UMKM binaan, termasuk jajanan untuk berbuka puasa.

Di antara sejumlah stan yang hadir mengisi Pasar Ramadan, hadir pula milik PT Vale yang menjajakan produk binaannya. Beberapa produk andalan yang dijajakan adalah camilan seperti keripik pisang, keripik singkong, _cheese stick_, dan kue kering yang bisa didapatkan dengan promo menarik.

"Ini merupakan salah satu upaya penguatan UMKM binaan PT Vale dalam hal pemasaran, memperkenalkan produk yang sebelumnya sudah ada di Sentra UMKM dan Pusat Oleh-oleh Jalan Cenderawasih, Jalan Opu Daeng Risadju,"

jelas Endra Kusuma. ***